

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Strategi Pembelajaran Proses Orientasi Inkuiri Terbimbing ( POGIL ) Dengan Menggunakan Handout Terhadap Hasil Belajar Pada Siswa Kelas XI SMA Materi Struktur Atom “ disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Drs. Eddyanto, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, dan Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si serta Bapak Almarhum Drs. M.M. Tambunan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Tita juwita Ningsih dan Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA N 1 Panyabungan Utara yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di SMA N 1 Panyabungan Utara yang telah banyak membantu penulis selama penelitian, siswa-siswi SMA N 1 Panyabungan Utara Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua, Ayahanda Hasairin Lubis, AmPd dan Ibundaku tercinta Masridah Hasibuan, Ama yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, serta terimakasih buat Abang - abang dan kakak- kakakku ,Khoirul afandi Lubis, Elya Haridah Lubis, Muawiyah Efendi Lubis, Elvi Nanora Lubis, Laili Minarni Lubis, Yasir Muammar Lubis, serta Aida Fitri Lubis yang telah banyak membantuku dan memberikan dukungan demi selesainya studi penulis dan sahabatku Putri Junita sari Nst , Nova Andriyani ,Suaidah Dalimunthe, dan Adek Supri Nst buat semua nasehat dan bantuanya yang tidak pernah saya

lupakan dan buat teman – teman sekelas di kimia Dik’ A 09 dan semua teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2013  
Penulis,

Nur sahara Lubis  
NIM 409431026

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY